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11. SalZH Club-Generalversammlung 
8. September 2023 
 
 
Generalversammlung 
 
Wie immer wurde keine Traktandenliste verschickt. Es wurden folgende  
Themen behandelt. 
 

1. Begrüssung 
2. Präsenz 
3. Stimmenzähler 
4. Wahlen 
5. Jahresrechnung / Bilanz 
6. Revisorenbericht 
7. Mitgliederbeitrag 
8. Projektunterstützung 
9. Termine 
10. Varia / Diverses 
----------------------------- 

 
1. Begrüssung 
Der Präsident begrüsst 20 Teilnehmende (letztes Jahr 16 Tn) zur 11. Generalversammlung. 
Diverse Mitglieder haben sich entschuldigt.  
 
Die GV findet im Restaurant Fernsehstrasse statt – die «edle Kantine» von SRF. 
 
2. Mitglieder  
Der Verein zählt am 8. September 2023 30 Mitglieder (2022: 31). Im vergangenen Vereinsjahr 
gab es folgende Ein- und Austritte:  
 
Eintritte: keine 
Austritte: Tina Peter Meyer 
 
Die aktuelle Adresslisten wurden verteilt. 
 
3. Stimmenzähler 
Wird durch den Präsidenten wahrgenommen. 
 
4.1. Wahlen Vorstand 
Dem Vorstand gehören folgende Personen an. Michael Hartmann, Beat Pfiffner, David 
Schneider, Daniel Hoehn. 2023 sind Gesamterneuerungswahlen. Michael, David und Daniel 
stellen sich einer Wiederwahl. Beat hat entschieden von seiner Verantwortung als 
Vorstandsmitglied zurück zu treten.  
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Beat wurde am 23. August 2019 in den SalZH Club Vorstand gewählt. Mit seinem 
Unternehmerischen Geist seiner extrovertierten Art hat er unser Team verstärkt und belebt. 
Seine authentische Haltung, seine messerscharfen Einschätzungen waren, manchmal etwas 
ungehobelt und hart wie die Nussbaumschale von diesem Victorinox-Taschenmesser. Lieber 
Beat, herzlichen Dank für dein Engagement, für dein Investment in den SalZH Club. Grossartig 
bleiben uns deine Kochkünste in Erinnerung. 2020 und 2021 hast du mit deiner Frau, Nicole 
uns köstlich und sehr grosszügig verwöhnt. Herzlichen Dank, Beat. Alles Gute und cool, bleibst 
du uns als Mitglied erhalten. Der Präsident übergibt Beat ein personalisiertes Sackmesser.  
 
Michael Hartmann, David Schneider und Daniel Hoehn stellen sich zur Wiederwahl für eine 
weitere Amtsperiode bis 2025.  Alle drei Herren wurden einstimmig wieder gewählt. 
 
Daniel Hoehn stellt sich für eine weitere Amtszeit von zwei Jahren als Präsident zur 
Verfügung. Es wurden keine Gegenkandidaten vorgeschlagen. Daniel H. wurde einstimmig für 
weitere zwei Jahre gewählt. Im 2025 will Daniel Hoehn das Amt als Präsident des SalZH Clubs 
abgeben.  
 
4.2. Wahlen Revisorin 
Daniel Hoehn verdankt die wertvolle Arbeit von Daniela Bär als Revisorin. Auch Daniela Bär 
stellt sich für das Amt nochmals zur Verfügung. Daniela Bär wurde einstimmig wieder 
gewählt.  
 
5. Jahresrechnung / Bilanz 2022_23 
Daniel Hoehn erläutert die Jahresrechnung und verdankt Michael Hartmann die super gute 
Arbeit die er als Kassier seit elf Jahren leistet.   
 
Bei einem Ertrag von CHF 21'552.50 (2021-2022 CHF 18’950) und Ausgaben von CHF 
18'065.40 (2021-2022 CHF 32'071.85) resultiert vom 01.07.2022 – 30.06.2023 ein Gewinn von 
CHF 3'487.10 (2021-2022 Verlust CHF 13'121.85) Die Bilanzsumme und gleichzeig das 
Vermögen des Vereins beträgt per 30.06.2023 CHF 9’135 (CHF 5'647.90 Ende Juni 2022) 
 
Die Unkosten für die diesjährige GV werden durch Makarios AG übernommen. Damit 
entstehen für den SalZH Club keine Kosten und wir können alle Einnahmen den diesjährigen 
Projekten zukommen lassen.  
   
6. Revisorenbericht 
Die Revisorin, Daniela Bär, bestätigt schriftlich und mündlich, dass die Jahresrechnung und 
Bilanz geprüft wurden und beantragt der Generalversammlung die Genehmigung. An dieser 
Stelle herzlichen Dank für die CHF 860.00 Spenden. 
 
Abstimmung: Jahresrechnung und Revisorenbericht wurden einstimmig angenommen und 
dem Vorstand Décharge erteilt. 
 
7.  Mitgliederbeitrag 
Der Vorstand beantragt den Mitgliederbeitrag bei CHF 2.50 pro SuS (Winti und Wetzikon ohne 
Kita) zu belassen.  
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Ende Juli 2023 waren 219 SuS an der SalZH eingeschrieben. (2022: 267) Somit liegt der 
Mitgliederbeitrag für 2023/2024 bei CHF 547.50 (2022/2023: CHF 667.50) Michael Hartmann 
wird im Herbst die Rechnung verschicken. Das Wort wird nicht weiter gewünscht. Dem 
Mitgliederbeitrag wurde zugestimmt. 
 
8.1. Projektunterstützung 2022/2023 
Kurzer Rückblick durch Karl Flückiger und Seraina Maurer 
 
Jurte für die Primarschule Wetzikon CHF 8’000 
Für die Unterrichtssequenzen ausserhalb des Schulzimmers und Pausenzeiten möchte die 
Primarschule Wetzikon eine Jurte anschaffen. Das Projekt konnte noch nicht realisiert werden, 
da ein Restbetrag für den Jurtenboden fehlte.  
  
Maschinen und Werkzeuge Wetzikon CHF 8’000 
Die Primarschule ist an die Kastellstrasse umgezogen. Dort steht mehr Platz zur Verfügung – 
z.B. für eine Werkstatt die nun eingerichtet werden soll. Das Projekt konnte dank dem SalZH 
Club Beitrag realisiert werden.  
 

 
  
Forschungsbereich für die Kita SalZH TownVillage (Hegi) CHF 2’000 
Im Oktober 2022 wird im Town Village die vierte SalZH-Kita eröffnet. Dort soll ein spezieller 
Forschungsbereich eingerichtet werden. Das Projekt konnte dank dem SalZH Club Beitrag 
realisiert werden.  
 
8.2. Projektunterstützung 2023/2024 
Zur Erinnerung: Der SalZH Club verfolgt den Zweck, mit dem Überschuss aus den 
Mitgliederbeiträgen ein oder mehrere Projekte der christlichen Privatschule SalZH zu 
unterstützen, die wegen dem relativ günstigen Schulgeld nicht über die laufende Rechnung 
finanziert werden können.  
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Dieses Jahr stehen folgende Projekte zur Unterstützung bereit. Karl Flückiger und Seraina 
Maurer stellen diese vor: 
 
Jurtenboden Wetzikon CHF 2’000 

1. Um das Projekt Jurte in Wetzikon abschliessend zu realisieren fehlen noch CHF 2'000 
für einen guten Unterbau. (s. Trakt. 8.1) Die totalen Kosten für die Jurte belaufen sich 
auf fast CHF 12'000. Der SalZH Club hat letztes Jahr CHF 8'000 gesprochen und aus 
einem Sponsorenlauf kamen weitere CHF 2'000 zusammen.  
 

Fussballtore und Outdoortisch, Schlossweg CHF 6’000 
2. Zur Anschaffung von Fussballtoren, Trainingsleibchen und einem Outdoortisch am 

Standort Schlossweg werden CHF 6'000 benötigt. 
 

Beitrag an den Ausbau MinT-Labor, Zeughaus CHF 10’000 
3. Für den Ausbau des MinT-Labors (Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften, 

Technik) werden Mikroskope, eine Brandschutzapelle, ein Sicherheitsschrank, 
Sezierwerkzeuge etc. benötigt. Für diese Anschaffungen möchten wir einen a-fronds-
perdu-Beitrag von CHF 10'000 beantragen.  
 

Allen drei Projekten wurde zugestimmt.  
 
9. Termine 
24. November findet das Candlelight-Dinner im Zeughaus auch für SalZH Club Mitglieder statt. 
(Einladung folgt) Am Freitag, 6. September 2024 SalZH findet der nächste SalZH-Club-Event 
statt. 
 
10. Varia / Diverses 
Mir ist auf der Homepage der SalZH eine sehr schöne Rückmeldung einer ehemaligen 
Schülerin der SalZH aufgefallen die ich euch hier weitergeben möchte: 

Liebe Frau Schneider 

Ich weiss nicht ob Sie sich noch daran erinnern können als ich letztes Jahr auf dem SalZH-Fest 
war, habe ich Ihnen erzählt das ich in der EFZ-Ausbildung bin. Ende Mai hatte ich meine 
praktische Abschlussprüfung und Anfang Juni hatte ich meine schulischen Abschlussprüfungen. 
Am 19.06.23 fing das grosse Warten und zittern auf die Ergebnisse an, denn die ersten zwei 
Wochen war „Schonfrist“ wegen Prüfungen und korrigieren. Am Freitag habe ich sie dann 
endlich bekommen. Seit Freitag kann ich Ihnen mit grosser Freude mitteilen, dass ich meine 
EFZ-Ausbildung bestanden habe und ich darf mich nun Detailhandelsfachfrau Nahrung- und 
Genussmittel (Beratung) nennen. Bevor ich das jedoch geschafft habe, benötigte es eine 
Vorlehre und eine komplette EBA-Ausbildung. Ich weiss es liesst sich jetzt als wenn ich mich bei 
Ihnen einschleimen möchte, jedoch bin ich der Meinung, dass ich diese fünf Jahre, die ich jetzt 
hinter mir habe, nicht ohne Ihre und die Hilfe der tollen Lehrer von der SalZH geschafft hätte. 
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Ich weiss, Lehrer sein bei der SalZH ist auch «nur» ein Beruf. Aber genau diese Schule und all 
diese tollen Lehrer können manche Leben verändern und mein Leben habt ihr 
verändert. Deshalb möchte ich von Herzen DANKE sagen. Danke für die tollen Jahre die ich in 
der SalZH sein durfte. Danke das ihr mir die besten Freundinnen „geschenkt“ habt und Danke 
das ich durch Sie und die SalZH, zu der Person geworden bin, die ich jetzt bin. Also noch einmal 
DANKE, DANKE, DANKE. Ich wünsche Ihnen und allen in der SalZH einen schönen Tag und 
einen wunderschönen Sommer 2023 
Ganz liebe Grüsse 
M.Z. 
 
Solche wunderbaren Geschichten von Jugendlichen begeistern mich. Genau deswegen setze 
ich mich finanziell und mit Engagement für diese tolle Schule ein. Ich frage mich, was wäre 
aus dieser jungen Frau geworden, wenn sie nicht durch Lehrpersonen individuell gefördert 
und ermutigt worden wäre? Durch die ganzheitliche Sicht der Lehrpersonen in der SalZH wird 
Potenzial freigesetzt, so dass sich Menschen zu Leistungsträgern in unserer Gesellschaft 
entwickeln können.  
 
Die Lehrer leisten ihren Beitrag. Wir als SalZH Club können mit finanzieller Unterstützung 
diesen Weg ausleuchten und begehbar machen.  
  
Peter Rosegger (Österreichischer Schriftsteller) «Ein Talent hat jeder Mensch, nur gehört 
zumeist das Licht der Bildung dazu, um es aufzufinden.» Als Erinnerung an dieses wichtige 
Licht übergibt der Präsident den Teilnehmenden eine «Pfunzle». Den SalZH Club braucht es 
mehr denn je, wenn wir auch in Zukunft von Geschichten wie die von M.Z. hören wollen. Die 
«Pfunzle» wurde in der Brühlgutstiftung hergestellt, einer Institution wo Menschen mit 
Behinderungen Wertschätzung und Perspektive bekommen. 
 
Nun noch der Hinweis, auf die aktuelle Umfrage im Bezug die Zusammenarbeit in der 
Berufsbildung zwischen SalZH und den KMU Mitgliedern des SalZH Clubs. Ich bitte euch diese 
fünf Fragen bis Ende September https://www.survio.com/survey/d/A6C5Y9F7B1E7I9K9R 
auszufüllen. Es hilft uns zu beurteilen, wo wir in Zukunft Synergien noch besser nutzen 
können.  
 
 
Daniel Hoehn 
Präsident SalZH Club 
8. September 2023 
 
 

Führung durch die Studios von SRF in Leutschenbach 
 
Als ganze Gruppe wurden wir durch die Studios von Schweizer Radio und Fernsehen geführt. 
Wir sahen die die Räumlichkeiten wo das «Happy Day» oder das Sportpanorama 
aufgenommen werden. Und wir konnten die Vorbereitungsarbeiten für die «Arena» 
beobachten sowie an einer Livesendung von Radio DRS1 bei Adrian Küpfer dabei sein.  
 
 
 
 

https://www.survio.com/survey/d/A6C5Y9F7B1E7I9K9R
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